

DE BUENA FUENTE



Periódico Municipal del Ayuntamiento de Logroño

N.º 1699 / Viernes 3 de OCTUBRE de 2025



LA GLORIETA ESPACIO DE ENCUENTRO Y CONEXIÓN

Los trabajos de reurbanización de la Glorieta del Doctor Zubía están finalizados. A falta de los últimos elementos de mobiliario urbano, la zona está abierta a los peatones y al tráfico rodado. La intervención plantea un itinerario de cruce en abanico que abarca las tres calles, que han quedado unidas con el vértice de la Glorieta en una única plataforma semaforizada a modo de gran paso de peatones.

El proyecto incluye, además, una intervención en las calles Juan XXIII, Beti Jai y Duquesa de

El Ayuntamiento culmina las obras para la unión peatonal de la Glorieta con Portales, los Muros de Cervantes y El Carmen y la zona de las Cien Tiendas

la Victoria, trabajos ya terminados, en los que se han colocado, de forma artesanal, más de 57.000 adoquines y baldosas para conectar semi peatonalmente estas calles con el entorno de la Glorieta. Con esta actuación el Ayuntamiento da respuesta a una demanda histórica del vecindario: crear un espacio de encuentro y dar una conexión peatonal a tres espacios fundamentales del corazón de la ciudad, como son la propia Glorieta, las Cien Tiendas y el Casco Antiguo a través de la calle Portales.



La búsqueda de puntos de encuentro es una buena filosofía de vida, tanto en actitudes personales como en la gestión pública. En sentido literal, es lo que hemos conseguido con la reurbanización de la Glorieta del Dr. Zubía en su fase de conexiones con el Centro Histórico y las Cien Tiendas. La zona luce más bella, más práctica y se ha ganado espacio y comodidad para los peatones.

Conrado Escobar Las Heras. Alcalde de Logroño

“Las personas mayores de Logroño sois protagonistas activos de la vida de la ciudad. No sólo por vuestra experiencia; también por vuestra contribución al desarrollo social y económico”.

DÍA INTERNACIONAL DE LAS PERSONAS MAYORES

un GRAN ACTIVO para Logroño

Las palabras del alcalde, Conrado Escobar, abrieron el pasado miércoles los actos organizados por el Ayuntamiento de Logroño para celebrar el Día Internacional de las Personas Mayores. Las actividades tuvieron como objetivo poner en valor su aportación tanto en la vida social, cultural y asociativa como en la toma de deci-

siones en la organización ciudadana, así como su participación activa. La jornada contó con un acto por la mañana en el que se proyectaron dos cortometrajes sobre el edadismo y la soledad con debate posterior y con los testimonios de dos personas jubiladas activas en ámbitos variados.

Ya por la tarde y en el Auditorio municipal, los participantes en la jornada pudieron disfrutar de un festival con actuaciones de los coros y rondallas de los centros de participación activa de Logroño (Manzanera, Lobete, Zona Oeste y Zona Sur), Alfaro, Arnedo, Autol, Calahorra, Haro, Rincón de Soto y Santo Domingo.



■ Acto organizado con motivo de la celebración del Día Internacional de las Personas Mayores.

102.148 €

es el importe anual acordado por la Junta de Gobierno para la puesta en funcionamiento de la **Oficina de Atención a Personas Mayores**.

1,3 MILLONES PARA APOYAR A LOS 9 EQUIPOS DE REFERENCIA

El Ayuntamiento reconoce su labor por el deporte base y la promoción de Logroño

El alcalde señaló al comunicarles el acuerdo que “es un esfuerzo de todos los logroñeses que sirve para que nuestros clubes tengan mayor capacidad organizativa, pero que también conlleva una serie de responsabilidades con la ciudad y con el deporte base”.

La aportación municipal por este concepto se ha incrementado respecto a la temporada anterior en un 14,5%, con variaciones mayores que otros años por los ascensos de Dux, Logrobasket y

Unibasket, cambios de categoría que hace que tengan necesidades presupuestarias diferentes.

LAS APORTACIONES SERÁN:

- Ciudad de Logroño .. 362.398 €
- Dux Logroño 200.000 €
- Sporting La Rioja 180.000 €
- Clavijo 140.000 €
- Logrobasket 140.000 €
- Unibasket 120.000 €
- SDL ... 75.000 €
- UDL ... 75.000 €
- Milenio masculino ... 27.968 €



■ Reunión con los clubes de referencia.

JUEGOS A CUBIERTO

Logroño cubrirá el área infantil de Rosalía de Castro y mejorará ocho más



La Junta de Gobierno ha adjudicado dos nuevos contratos de mejora de nueve áreas de juego infantiles por 257.495,26 euros. En todos los casos se sustituirá el suelo. Además, en el parque Rosalía de Castro también los elementos de juego y se cubrirá.

La actuación de Rosalía de Castro, en Cascajos, será la de mayor cuantía: 111.206,26

euros, con los que se planteará un espacio mejorado con pavimento amortiguador, nuevos elementos de juego y la mayor novedad: el cubrimiento del área.

El proyecto, que realizará la empresa Urbabil 2000, prevé una cubierta textil que permita la protección de los usuarios tanto del sol como de la lluvia. Será el primero de este tipo en la ciudad y, en función del resultado,

podría reproducirse en otras zonas.

El otro contrato, por 146.289 euros, permitirá la reposición de suelos de caucho obsoletos o en mal estado en otros ocho espacios: en las calles Clavijo, Los Fueros y Libertad (en Varea); en los parques de La Cometa y del Semillero; en la plaza Fermin Gurbindo; en la Avenida de Moncalvillo; y en el Paseo Jerónimo Jiménez.

Las mejores voces de la LÍRICA INTERNACIONAL suenan ESTE FIN DE SEMANA en el AUDITORIO MUNICIPAL

El Auditorio del Ayuntamiento de Logroño se convertirá los próximos 4 y 5 de octubre en escenario de referencia para la lírica internacional con la celebración de la final y la gala de ganadores del 42º Concurso Internacional de Canto Ciudad de Logroño-La Rioja.

Un total de 40 cantantes, procedentes de España y de países como Italia, México, Cuba, Armenia, Estados Unidos o Rumanía, participan en este certamen que ofrece

18.400 euros en premios y supone un trampolín para nuevas voces del bel canto.

El concurso, organizado por la C.L.A. Pepe Eizaga, nació en 1983 y se ha consolidado como una de las grandes citas de la lírica en España. Su jurado reúne a destacadas personalidades del panorama operístico nacional, entre ellas Rubén Fernández Aguirre, Patricia Cuesta, Carmen Arbizu o Pablo Romero, además de su fundador, José Antonio Toyas.

La **final** del Concurso Internacional de Canto se celebrará el **sábado 4 de octubre a las 17:00 horas** y la **gala de ganadores** el **domingo 5 a las 19:30 horas**, ambas en el Auditorio Municipal, con entrada libre hasta completar aforo.

El certamen cuenta con el apoyo del Gobierno de La Rioja y del Ayuntamiento de Logroño, y refuerza la proyección internacional de la ciudad como punto de encuentro para el talento lírico.



Imagen de un momento del certamen del año pasado.

FESTIVAL DE NARRATIVAS

CUÉNTALO

EL SECRETO

será el HILO CONDUCTOR de la NOVENA EDICIÓN

El Festival de Narrativas **Cuéntalo** regresa a Logroño del 7 al 15 de noviembre con el secreto como eje central. Bajo este tema, autores y autoras explorarán lo oculto en las relaciones humanas, lo prohibido, lo no dicho y los misterios que revelan nuestras verdades más íntimas.

El ilustrador donostiarra Mikel Casal, Premio Euskadi de Ilustración en 2016, ha diseñado la imagen de esta edición con un personaje que remite al imaginario del agente secreto y que recorrerá las calles de la ciudad como símbolo de los enigmas que propone el festival.

Además, Casal protagonizará una muestra en la sala de exposiciones del Ayuntamiento de Logroño, con un recorrido por todas las etapas de su trayectoria y una selección de obras únicas e irrepetibles que muestran su faceta más personal.

Cuéntalo ha recibido de nuevo una de las puntuaciones más altas del Ministerio de Cultura dentro de la convocatoria de Promoción de la Lectura y las Letras Españolas, situándose entre las mejores propuestas culturales del país y consolidando a Logroño como un referente literario en el ámbito nacional.



COMERCIO

ESTE FIN DE SEMANA...

CUCO STOCK:
CALIDAD Y BUEN PRECIO



El comercio local de Logroño nos ofrece los días 3 y 4 'CUCO STOCK', una excelente ocasión para acceder a liquidaciones de artículos de verano y conocer la nueva temporada en los establecimientos y en la calle.

143 establecimientos participantes de los que 102 sacan productos a la calle. La mejor calidad al mejor precio. Y con la garantía del comercio local. Iniciativa del Ayuntamiento de Logroño y la Cámara de Comercio.

CONSEJOS DE LA OMIC

PLATAFORMAS ON LINE, CIBERMERCADO: AMAZON, EBAY, ALIBABA, AIRBNB...

Son como centros comerciales virtuales, portales donde los consumidores pueden acceder, en un mismo sitio, a productos y servicios de numerosos vendedores.

OMIC LOGROÑO te informa cómo funcionan estas plataformas, que en muchas ocasiones actúan como intermediarios de estos mercados en línea y que también tienen obligaciones.

Aspectos clave a tener en cuenta:

• **Información previa:** El sitio web debe mostrar claramente características del producto, precio final con IVA, forma de pago, entrega y duración de las ofertas.

• **Confirmación de compra:** El vendedor debe enviar un comprobante por correo electrónico u otro medio.

• **Entrega:** El plazo estándar es de 30 días, salvo acuerdo diferente.

• **Derecho de desistimiento:** El consumidor puede cancelar la compra sin justificar en los 14 días siguientes a la recepción. Solo pueden cobrarse gastos de envío si se han informado previamente.

• **Garantía:** Los productos nuevos tienen 3 años de garantía. Los de segunda mano pueden tener menos, pero mínimo 1 año.

• **Condiciones generales de contratación:** Deben incluir política de privacidad, condiciones de devolución (quién corre con los gastos), contacto, responsabilidades y métodos de reclamación y resolución de conflictos.

• **Origen del vendedor:** Las plataformas deben indicar si el vendedor es profesional

o particular. No se pueden presentar reclamaciones de consumo si la venta es entre particulares.

• **Valoraciones:** Es recomendable leer opiniones de otros compradores.

• **Factura:** Ante cualquier duda, solicite información adicional, y ante todo conservar la factura para resolver problemas o presentar reclamaciones.

• **Reclamaciones:** si la empresa está en España, se puede reclamar ante OMIC Logroño. Si está en la UE, Noruega o Islandia, se puede acudir al Centro Europeo del Consumidor.



OMIC. La información, tu mejor defensa.



‘Noches con arte’ organiza actuaciones en la Plaza Joaquín Elizalde

El Ayuntamiento de Logroño organiza ‘Noches con arte’.

Son actividades de arte y cultura.

Es en el anfiteatro

de la Plaza Joaquín Elizalde.

Un anfiteatro es un espacio abierto, parecido a un teatro, pero sin techo.

En este anfiteatro hay unas esculturas.

Estas esculturas las hizo

el artista riojano Miguel Ángel Sáinz.

Las actividades son gratuitas,

los días 3, 4 y 10 de octubre.

Empiezan a las 7 y media de la tarde.

Programa de actividades:

• Viernes 3 de octubre:

Actúa el grupo Jamming – Jamming Hits.

Este grupo hace

teatro de improvisación.

La improvisación es

cuando las actrices y los actores

no tienen guion

y crean la historia en el momento.

Es una obra divertida

para todas las personas.

• Sábado 4 de octubre:

Actúa Claudio Recabarren,

que es pianista

y ha tocado en muchos países

de Asia, Europa y América.

Ha grabado 11 discos.

En sus discos mezcla

sonidos de naturaleza, estrellas y música.



• Viernes 10 de octubre:

Actúan Cómicos Inestables del Norte.

Cuentan ‘La increíble historia de La Rioja’.

Es una obra de teatro de humor.

La obra cuenta la historia de La Rioja, desde la prehistoria hasta hoy.

Se usan gestos y humor

para explicar tradiciones riojanas.

Pueden verla niños y niñas

a partir de 7 años.



PARTIDO POPULAR

➤ Queridos logroñeses: ya hemos puesto el broche a la semana más especial del año en nuestra ciudad y desde el Grupo Municipal del Partido Popular queremos agradecerlos, un año más, que lo mejor de las fiestas hayáis sido vosotros.

Vuestro cariño y compañía durante los actos y eventos es lo que hace de la programación algo distinto a lo que se vive en cualquier otra ciudad.

Tribuna para los que han disfrutado de San Mateo

Ahora toca hacer balance y seguir mejorando de cara a los próximos años. Sabemos que hay quienes aprovechan estos días para hacer crónicas de ficción sobre unas fiestas que solo han sido negativas en su imaginario político. Tertulias y tribunas en las que improvisarán críticas de inventiva que nada tienen que ver con la realidad. Una realidad aplastante, que es el sentimiento que queda en cada uno de los logroñeses, riojanos y visitantes que han podi-

do disfrutar del cohete y los conciertos, de las charangas y degustaciones en las calles, de los actos en los barrios, de las noches de fuegos artificiales o incluso del zurracapote en nuestro chamizo; todo ello rodeado de familia, amigos y vecinos.

Gracias, otra vez, porque gracias a vosotros San Mateo se convierte cada año en una experiencia única. ¡Viva San Mateo, viva Logroño y viva vosotros!



PARTIDO SOCIALISTA

➤ Era muy fácil mejorar las fiestas mateas del 2024, pero este Partido Popular de Conrado Escobar sigue batiendo récords, todos ellos negativos. Una decepción que se refleja en conversaciones, encuestas y opiniones; una decepción que se visualizó en la gran pitada al Alcalde en el cierre de las fiestas.

Todo un año ha tenido el PP para organizar, para planificar, para licitar y para dar una, dos o veinte vueltas a las fiestas. Todo un año, para terminar en un desastre organizativo, formalizando muchos contratos en los últimos días, provocan-

San Mateo 2025 decepcionante

do filas tercermundistas para las calderetas o un programa de fiestas que llegó al final de las mismas. Y todo ello, sumado al desastre de La Terraza de San Mateo, la desorganización en las carrozas, una noche menos de fuegos artificiales y esa innovación, de cobrar por primera vez los hinchables. Unas fiestas mateas con el mayor presupuesto de los últimos años, en las que el cantante Mikel Izal, que costó cerca de 200.000 euros, contó casi con la misma afluencia de público que el grupo musical Puro Relajo, que costó 8.500 euros. Por todo ello, y ya pensando en el 2026, desde el PSOE

consideramos necesario que el Alcalde asuma los errores, apueste por la participación de las peñas en un espacio propio y cambie de una vez, al máximo responsable de las fiestas mateas, que no es otro que Miguel Sáinz. Un concejal que por cierto, ha estado o le han obligado a estar, desaparecido. Para finalizar, el grupo socialista quiere dar las gracias a todos los que habéis hecho posible estas fiestas: peñas, entidades, asociaciones y otro colectivos de la ciudad, como también a personal municipal de distintas áreas y a los servicios de limpieza.



VOX

➤ El inicio de las fiestas de San Mateo debería ser un momento de alegría, encuentro y unidad. Sin embargo, este año la fachada del Ayuntamiento, que representa a todos los logroñeses, fue utilizada como escaparate político con la colocación de símbolos pro palestinos durante el lanzamiento del cohete. Lo más indignante no es que la izquierda volviera a apropiarse de lo que es de todos para su agenda, sino que el Partido Popular mantenga un silencio cómplice.

Desde VOX lo decimos alto y claro: los espacios públicos

Los espacios públicos deben ser de todos

no son propiedad de ninguna ideología. Son patrimonio común, y utilizarlos para propagar mensajes partidistas es un insulto a la neutralidad institucional y una falta de respeto hacia quienes no comparten su ideario. El PP, que debería haber plantado cara a la pancarta ideológica de PSOE y Podemos, prefirió tomar presesalias y reclamar a VOX que retirara la bandera nacional que desde que entró en el Ayuntamiento muestra durante el cohete, como símbolo que representa a todos los españoles, uniéndonos bajo nuestras tradiciones.

La cobardía política y el complejo patriótico del PP abrió la puerta a que los símbolos comunes se manipulen una y otra vez, convirtiendo momentos de unión en gestos de confrontación.

VOX no se callará. Defenderemos siempre que el Ayuntamiento sea un espacio de encuentro y que San Mateo siga siendo la fiesta de todos, no la tribuna política de unos pocos.

Lo que ocurrió en el cohete no fue un gesto de solidaridad, sino una claudicación vergonzosa.



PODEMOS IZQUIERDA UNIDA

➤ ¿Las fiestas importan? Sí. Porque son identidad, son calle, son comunidad y ciudad. Pero lo que más me preocupa del desastre gestionado por el Ayuntamiento no es solo la falta de actividades para todos o la chapuza de la programación. Lo que me preocupa de verdad es el **derroche**, y eso es lo que debería preocuparnos a todos. Han sido las fiestas **más caras de la historia**, mientras muchos logroñeses y logroñesas no llegan ni al día 30. Porque la noticia de septiembre no está en el

San Mateo no llena neveras

programa de fiestas, sino en las **neveras medio vacías**, en los hogares donde la compra aprieta cada semana, donde la "vuelta al cole" abre un agujero en la economía familiar. La pregunta no es "¿a qué concierto vamos?"; sino "¿cómo llegamos a fin de mes?";

En Logroño, un piso sencillo ya ronda los **800 euros de alquiler**... si es que encuentras vivienda. A eso súmale luz, calefacción, internet y comida. Con un sueldo, o incluso con dos, el dinero se es-

fuma antes de acabar el mes. Y mientras tanto las **viviendas turísticas** siguen creciendo, ahogando la ciudad, mientras el Partido Popular mira hacia otro lado, más preocupado de aparentar fiesta que de garantizar una vida digna.

Las fiestas deberían ser de todos y todas. Pero no lo son si muchos niños no pueden ir un solo día a la feria porque sus padres no pueden permitírselo. Lo que sí es de todos es cada euro derrochado. Ese es el verdadero fracaso.



PARTIDO RIOJANO

➤ Ya lo advertimos y no nos hemos equivocado. Pese a contar con un presupuesto y medios suficientes, San Mateo ha sido un clamoroso fracaso por la improvisación, falta de planificación y programación caótica. La contratación de espectáculos a última hora, el recorte de los fuegos, la eliminación de drones o el cobro por los hinchables infantiles son ejemplos de una gestión que no está a la altura de lo que la ciudad merece. Logroño no puede seguir permitiéndose un desastre de fiestas, salvadas

Logroño se merece unos Sanmateos en condiciones

in extremis por los colectivos festivos y sociales. Pero de nada sirve criticar sin aportar soluciones. Desde el Partido Riojano tenemos claro el compromiso con nuestras fiestas, expresión de la identidad logroñesa. Debemos poner en valor el folclore, la cultura de la vendimia y la participación ciudadana. Y así lo defenderemos en el pleno, con una iniciativa en la que proponemos escuelas abiertas de danzas riojanas, concursos gastronómicos en los barrios, talleres infantiles gratuitos vinculados a la

vendimia o la implicación de centros educativos y colectivos sociales en la decoración y ambientación de la ciudad.

Igualmente planteamos la creación urgente de un grupo de trabajo con colectivos festivos, entidades sociales, agentes económicos y grupos políticos para dar, desde el diálogo y el consenso, un giro de 180 grados a San Mateo. Si fue posible con San Bernabé, también podremos hacerlo con los *Sanmateos*.

EXPOSICIONES

AYUNTAMIENTO

- **Colección Altadis.** Exposición permanente.
- **23 certamen internacional de pintura taurina.** Peña El Quite. Hasta 12-octubre.



Re-poso. Vino y Toros.

Raquel de la Iglesia. Hasta el 12 de octubre.

LA GOTA DE LECHE

- **Sombras bajo la cama. Diario ilustrado de una insomne.** Grecia Moliveros. Hasta 29-octubre.
- **SEM TÍTULO.** Salma Saghir Boulzergue. Hasta 29-octubre.
- **Experiencia de la Viajateca 'Mi experiencia europea en imágenes'.** Varios autores. Del 6 al 30-octubre.

CASA DE LAS CIENCIAS

- **La especie inesperada. La condición humana desde el Arte y la Genética.** Hasta 9-noviembre.



Ahab y la ballena blanca. Hasta 1-febrero de 2026.

BIBLIOTECA RAFAEL AZCONA

- **La casa del tiempo. Cartografía ilustrada de la infancia.** Liliana Lima de Lázaro. Hasta 3-diciembre.

CUBO DEL REVELLÍN

- **V Centenario.** Exposición permanente.

LAGARES Y CALADO DE SAN GREGORIO

- **El Camino del Vino.** Exposición permanente.

CCR

- **La familia del vino.** Exposición permanente.
- **Vivanco cultura. Grabados y audiovisuales sobre el mundo del vino.** Hasta 31-diciembre.
- **Instalaciones de juegos.** Ágora. Hasta 7-octubre.

ACTIVIDADES

GOTA DE LECHE

- **6º Concurso de Creación Digital 'Fase C'.** Temática: 'Identidades en transformación. Ser joven en el Siglo XXI'. Para jóvenes entre 16 y 35 años a 31 de diciembre de 2025. Inscripciones: concursoslagota@gmail.com
- **X Concurso Becas Inicia.** Modalidades: Audiovisuales/Cortometraje, Creación Literaria/Publicación, Artes Plásticas, Escénicas. Espectáculo Musical y Modalidad Híbrida. Hasta 31-octubre.

CASA DE LAS CIENCIAS



- **4-octubre, 20:30 h. Noche internacional de observación de la Luna.**

- **8-octubre, 18:00 h. TALLER: Los secretos de una gota de agua.**
- **4-octubre, 12:00 h. SÁBADOS... TALLERES: Sistema solar.** Edad: 4-5 años.

CCR

- **6-octubre, 18:00 h. Juego acompañado de Instalaciones de juego.** Para niños/as de 2 a 9 años.
- **7-octubre, 18:00 h. Juego acompañado de Instalaciones de juego.** Para niños/as de 2 a 9 años.

AULA DIDÁCTICA LA GRAJERA

- **4 y 5-octubre, 11:15 y 12:30 h. Observación de aves.**

BIBLIOTECA RAFAEL AZCONA

- **3-octubre, 12:00 h. Club de Lectura.** Para personas mayores de 65 años. / **17:00 h. Club de Lectura 'A libro abierto'.** / **18:00 h. ¿Los viernes te vienes? 'Hay un hipopótamo en la bañera' de Amis Cía.** Para niños y niñas de 1º a 3º de Ed. Primaria. / **18:00 h. FAQ français.** Permanencia francés. Dirigido a estudiantes de francés.

- **4-octubre, 12:00 h. Intercambio de esquejes.** / **18:00 h. Lectorante,** lecturas para despertar el paladar. Para niños/as de 3º Infantil a 3º Ed. Primaria. / **16:00 h. ¡Todas a la mesa! Carcassone.**

- **6-octubre, 11:30 h. Bebeteca.** Para bebés de entre 6 y 18 meses. / **11:00 h. Intercambio de esquejes.** Para todos los públicos. / **17:30 h. Clubes de lectura Manzanitas y Manzanas tempranas.** Para niños/as de 1º a 3º de Educación Primaria (Manzanitas) y de 4º a 6º de Ed. Primaria (Manzanas tempranas).

- **7-octubre, 17:00 h. Club de lectura Los Ilusos.** Adultos. / **18:00 h. Club de lectura infantil en inglés.** Para niños/as de 1º y 2º de Ed. Primaria. / **19:00 h. Club de lectura con la Asociación de Vecinos de Madre de Dios.** Público adulto.

- **8-octubre, 11:30 h. Pequeteca.** Para bebés de 18-24 meses. / **17:15 h. Club de lectura infantil en francés.** Para niños/as de 1º a 4º de Ed. Primaria. / **18:00 h. FAQ français. Permanencia frances.** Estudiantes del idioma francés. / **19:00 h. Programa de animación a la lectura.** Dirigido a profesores y profesoras, bibliotecarios...

- **9-octubre, 17:30 h. Jugones** realizado por Asprodema. / **18:00 h. Club de lectura infantil en inglés.** Para niños/as de 3º y 4º de Ed. Primaria.

PUNTO DE LECTURA 'LA ROSALEDA'

- **4-octubre, 12:00 h. Taller de lectura.** Para niños y niñas de 5 a 8 años.
- **9-octubre, 19:00 h. Ajedrez.**

CONVOCATORIAS

- **Ludoteca Abierta. Sábados: Mañana,** de 10:30 a 13:30 h. en CIJ La Atalaya y Ludotecas Municipales: La Peonza, Cucaña, El Trencito y La Comba. **Tarde,** de 17:00 a 20:00 h. El Trencito.

- **Rutas de Igualdad. Logroño con nombre de mujer. 5-octubre, 12:00 h. 'Abriendo caminos. Mujer y trabajo'.** Polideportivo municipal de Las Gaunas.



Rutas de Igualdad
Logroño con nombre de mujer
Paseos teatralizados octubre y noviembre 2025
Más información en: logroño.es/-/iniciativa-rutas-de-igualdad

MERCADO del PIMIENTO

- **Del 2-sept. al 30-nov. Martes y viernes, de 7:00 a 14:00 h.** Plaza Joaquín Elizalde.

Nuevo canal de comunicación del Ayuntamiento en Whatsapp

PUNTO LIMPIO FIJO La Portalada (C/ Nevera, 18)				
L y S: 8:00 - 15:00 h. / M-V: 8:00 - 20:00 h.				
PUNTOS LIMPIOS MÓVILES				
	9:00 - 13:30 h y 16:30 - 18:30 h	L-V: 9:00-13:30 h S: 9:00-11:30 h	L-V: 16:30-18:30 h S: 11:45-14:00 h	
L	Juan Boscán (Estambarrera)	Plaza Primero de Mayo	Segundo Arce Mª Teresa León	Plaza Iglesia (Barrio El Cortijo)
M	Avda. España	San Millán Escuelas Pías	Plaza Joan Miró	C/ Donostia
X	El Espolón	Gran Vía	Plaza Luis de Góngora	Parque Santa Juliana
J	Plaza Chiribitas	C/ Juan II Club Deportivo	Plaza San Pedro (Barrio La Estrella)	Plaza del Cerrado (Barrio Varea)
V	Plaza Ayuntamiento	Parque del Oeste	Plaza Fuero de Logroño (Yague)	Manuel de Falla Joaquín Turina
S	C/ Tudela C/ Río Lomo (*)	Parque Picos de Urbión (*)	General Urrutia Parking	C/ Fuenmayor C/ Francia

(*) Hasta las 14:00 horas

RECOGIDA DE VOLUMINOSOS: 900 710 010

Edita: Logroño



DE BUENA FUENTE SONORO: logroño.es

El próximo DE BUENA FUENTE se publicará el 10 de octubre de 2025

SERVICIO DE INFORMACIÓN DEL AYUNTAMIENTO:

Teléfonos: 010 / 941 27 70 01

Redacción y fotografías: Gabinete de prensa
Imprime: Gráficas Ochoa, S.A.
Dep. Legal: LO-101-1986
ISSN 2952-3486



SAN MATEO

2025

Logroño se llenó de Fiesta



Logroño volvió a ser un estallido de alegría el pasado día 20 en el cohete de San Mateo, que reunió a 50.000 personas en la plaza del Ayuntamiento y su entorno, y ese espíritu de disfrute compartido se mantuvo en unos días que nos dejaron imágenes para el recuerdo con actos que se llenaron de público. Los conciertos de Izal y Puro Relajo, el concurso internacional de fuegos artificiales, las concurrencias vaquillas, las carrozas, degustaciones, calderetas y chuletillas... Compartimos algunas de ellas.

